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ACTA DE LA VIGÉSIMA CUARTA SESiÓN ORDINARIA DEL
COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN
DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO

En Toluca, Estado de México, siendo las dieciocho horas con cinco minutos del día dieciocho de
marzo de dos mil catorce, previa convocatoria, se reunieron en el Salón de Presidentes del Palacio
de Justicia del Poder Judicial del Estado, ubicado en Nicolás Bravo Norte 201, Colonia Centro, de
esta Ciudad Capital, los integrantes del Comité de Tecnologías de la Información del Poder Judicial
del Estado, siguientes: Dr. Héctor Hernández Tirado (Consejero de la Judicatura y Presidente del
Comité), Lic. Teresita del Niño Jesús Palacios Iniestra (Consejera de la Judicatura), Lic. Juan Carlos
Miranda Cuevas, (suplente del Lic. Joel Alfonso Sierra Palacios), Lic. Estela Teresita Carranco
Hernández (Directora General de Administración), Ing. Jorge Novoa Maubert (Director de
Tecnologías de Información y Secretario del Comité) y el Ing. Moisés Lima Valdez (Subdirector de
Ingeniería de Software) para llevar a cabo la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria del Comité,
conforme al siguiente:

ORDEN DEL DíA

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación de la Orden del día.
3. Presentación de los sistemas, sus propuestas y opciones de adquisición de acuerdo a

origen del presupuesto.
4. Presentación de comentarios a los lineamientos para el webmaster de la página

institucional.
5. Estado que guardan los proyectos de sistemas de 2013.
6. Adquisiciones de recursos tecnológicos.
7. Asuntos generales.

DESAHOGO DE LOS PUNTOS

En desahogo del primer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que existe
quórum legal para realizar la sesión de Comité, por lo que el Dr. Hernández Tirado procedió a
declarar abierta la presente sesión.

En desahogo del segundo punto del orden del día, el Secretario del Comité dio lectura a la orden
del día la cual fue aprobada por los integrantes del Comité.

En desahogo del tercer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que, como uno de
los acuerdos de la reunión anterior del Comité, se reunió con el C.P. Martín Bernal para analizar la
contratación de los proyectos de software solicitados por distintas áreas del Poder Judicial, donde
definieron que sí existen recursos para hacerlo y solamente se está en espera de conocer si habrá
apoyo de recursos federales. El Ing. Novoa puso a consideración de los integrantes del Comité
realizar un cambio en la propuesta original, la cual consistió a el sistema de SIGEJUPE
por parte de la Dirección de Tecnologías de Información, d ido a que el quipo de trabajo conoce
el sistema desde sus comienzos y contratar la elaborac'ón del Sistema Integral de Planeación,
porque es un sistema que se procesará desde el inici , este cambio i plica un in~ento de
$200,000.00aproximadamente,pero tiene mejoresben icios. Esta ~ropu:a fue ay Oba~ ?ro
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asunto fue solLcitar que el Comité definiera cual será la manera de contratar los sistemas, debido a
que el C.P. Bernal mencionó que debe ser mediante licitación pública de todos los proyectos en un
sólo paquete. La Lic. Teresita Palacios tomo la palabra para retomar los proyectos que se
elaborarán con recursos federales y solicita identificar dichos sistemas; además planteó la
necesidad de tener un sistema estadístico que contenga la información que solicitan las diferentes
dependencias gubernamentales, solicitando que el área usuaria tome en cuenta este comentario y
se comience con estos trabajos. Sugiere replantear el sistema de Estadística para hacerlo integral.
Solicitó reunirse el Ing. Novoa, el Ing. Eduardo Camacho, la Lic. Teresita Carranco y la Lic. Teresita
Palacios, el día de mañana en su oficina, para definir la forma de resolver este problema.
El Ing. Novoa retomó el asunto de definir la manera de requerir los sistemas para solicitar a la
Dirección de Recursos Materiales y Servicios. La Lic. Teresita Palacios indicó que se pidan los
sistemas que se pueden adjudicar directamente y los otros (los de recursos federales) que se liciten,
la Lic. Teresita Carranco le pidió al Ing. Novoa que elabore una justificación técnica bien sustentada
para prevenir cualquier observación a futuro.

En desahogo del cuarto punto del orden del día, el Ing. Novoa recordó que en la sesión anterior se
determinó entregar los lineamientos para el webmaster de la página institucional, al M. en D. Juan
Vidal y al Lic. Gerardo René Gómez, el Ing. Novoa entregó las observaciones que realizó el M. en
D. Juan Vidal a estos lineamientos, para que realicen las observaciones pertinentes y
posteriormente presentar el documento al Consejo, el Comité acordó esperar los comentarios de las
demás personas.

En desahogo del quinto punto del orden del día, el Ing. Novoa mencionó que tiene un documento
amplio donde se analiza el estado que guardan los proyectos de sistemas de 2013, el cual se
enviará por correo electrónico a los integrantes del Comité, en el cual se observan algunos retrasos
por las solicitudes de realizar otros proyectos extraordinarios. Estas solicitudes extraordinarias no se
pueden descartar, por lo que este documento se entregará para su información.

En desahogo del sexto punto del orden del día, el Ing. Novoa mencionó que la Lic. Teresita
Palacios ya aclaró lo relativo a este asunto en un punto anterior, por lo que estará pendiente de las
instrucciones del Presidente del Poder Judicial y del Lic. Jesús Estrada para darle solución a la
compra de los proyectos.

En desahogo del séptimo punto del orden del día, el Dr. Hernández Tirado preguntó si es de su
conocimiento que en otro Poder Judicial utilizan algún sistema estadístico y cuál ha sido su eficacia,
el Ing. Eduardo Camacho mencionó que en el Poder Judicial de Tamaulipas tienen un sistema muy
completo, el Dr. Hernández Tirado le solicitó allng. Camacho asistir al ión, con la Lic. Teresita
Palacios, para ampliar el panorama del sistema estadístico.

No habiendo ningún otro asunto que tratar, los asistentes firm
conducentes, la cual queda en resguardo del Secretario Técni
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HERNÁNDEZ TIRADO
O DE LA JUDICATURA

SIDENTE DEL COMITÉ
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LIC. ESTE.LATERESITA CARRANCO
HERNÁNDEZ

DIRECTORA GENERAL DE
ADMINI TRACIÓN

INTEGRANT DEL COMITÉ

ING. MO SIMA VALDEZ
SUBDIRECTOR D INGENIERíA DE

SOFTWARE

Esta foja pertenece al Acta de la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de la
Informacíón del Poder Judicial del Estado de México, de fecha dieciocho de marzo de dos mil catorce,
constante de 3 fojas útiles por una sóla de sus caras.
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